C'EST NOTRE LIEN

Paroisse St MAtthieu du St Eynard

LE PETIT ST EYNARD FÊTE DU CORPS DU CHRIST

Hors série N° 36 - 5 juin 2021

L' Eucharistie : un sacrement dont la signification devrait crever les yeux. Pour accéder à la profondeur d'un tel mystère, il faut partir de ce qu'on voit, afin d'arriver à ce qu'on croit et de communier à ce qui est.

Ce qu'on voit. Des réalités humaines prises et données par Jésus pour qu'on mange et qu'on boive. Des réalités bibliques aussi : pain de l'Exode mangé debout, à la hâte ; vin qui évoque le festin du Royaume. Sans le double mouvement de communication et d'assimilation, il n'y aurait pas alliance entre le Christ et nous.

Ce qu'on croit. Le sacrifice que Jésus a par avance mimé dans la Cène. Parole efficace de Dieu, Jésus, sous le signe du pain et du vin eucharistiés, donne sa vie aux hommes pour qu'ils reçoivent de sa Pâque toute grâce et tout bien. Sur toute table où ils partagent le pain, les chrétiens devraient déjà pressentir le Christ qui se donne : sur l'autel, c'est pour le don.

Ce qui est. Il faut faire l'expérience de la vie avec le Christ pour saisir ce qu'est vraiment l'eucharistie : un supplément d'être qui nous vient du ressuscité. Appelés à l'amour universel, nous faisons pain, Corps avec le Christ vivant et présent dans les siens ; nous expérimentons l'unité des deux commandements et le lien entre la foi et la vie.

Quel que soit l'angle sous lequel on aborde l'eucharistie, elle est toujours "rassemblement voulu par le Christ, une démarche de foi en mémoire de lui", une communion qui permet à des individus de se constituer en peuple "Corps du Christ". Elle est signe qui amorce et représente déjà l'unité dans la charité. Elle est nourriture et directives qui assurent une permanente et nécessaire conversion. Elle est mission qui nous est confiée.

L'eucharistie n'est pas invention d'homme, simple cérémonie religieuse livrée à notre bon vouloir, à nos fantaisies, nos humeurs, nos étroitesses et nos mesquineries. Elle n'est pas non plus présence offerte à nos dévotions privées, intime tête-à-tête personnel avec le Christ, pas plus qu'elle n'est repas joyeux et fraternel entre copains.

Le "faire-mémoire" est autre chose qu'un simple souvenir, commémoration passive d'un événement passé. Il s'agit au contraire de prendre une part active à la démarche même de Jésus Christ, totalement disponible pour réaliser la volonté du Père, fidèle à sa mission jusqu'au don de sa vie. "Afin que tous soient un". C'est là le grand sacrifice en esprit et en vérité.

Plus prosaïquement, l'eucharistie est une célébration voulue par le Christ. Elle est appel lancé aux disciples pour qu'ils se rassemblent autour du maître et constituent ainsi son corps actuel et visible, l'Église. Elle est donc une assemblée où chacun a dû renoncer à ses points de vue "personnels", ses considérations infaillibles, sa suffisance, pour se souvenir ensemble que l'homme ne vit pas seulement de pain. Il est aussi cette nourrissante Parole de Dieu qui dépiste nos maladies, offre remède à tous nos maux, et nous invite à communier à l'Esprit d'amour, d'unité, de paix.

L'eucharistie est d'abord Parole accueillie et mangée, acte de foi, pour nous permettre de rendre vraiment grâce à Dieu des merveilles accomplies. Il faut avoir été nourri de la Bonne Nouvelle acceptée, pour s'offrir à Dieu en état de totale disponibilité comme le Christ : "Père, me voici pour faire ta volonté". C'est bien le sacrifice suprême auquel nous sommes invités.

C'est dans un tel état d'esprit de service que la communion au Corps et au Sang du Seigneur devient signe et réalité d'intime unité du Christ avec chacun des membres et des fidèles entre eux. L'Eglise est ainsi constituée, la voici prête pour être envoyée.

"Je l'ai saisi et ne le lâcherai point" (Ct 3,4). De la première à la dernière communion, tel doit être le cri du désir pour ces voyageurs que nous sommes, solidaires du passé, mais tendus vers l'avenir de notre communion avec Dieu.

Inauguration de la Maison Paroissiale : samedi 12 juin à 17h15

Pour que la Maison Paroissiale brille de tous ses feux, nous la briquerons mercredi 9 juin de 9h30 à 11h et de 14h30 à 16h. Merci pour votre aide

- Messe des Jeunes : samedi 12 juin à 18h30 à NDDR
- Collecte "La mère et l'enfant" du 20 Mai au 20 Juin 2021. Cette année la collecte se fait sur internet via un formulaire de don en ligne ouvert par l'UNAF ou par chèque. Voir site (page actualités)
- Messe des familles : dimanche 20 juin à 10h30 à NDPF

Le 5 juin, les jeunes de l'aumônerie feront leur profession de foi. Accompagnons-les dans la prière.

Horaires des messes jusqu'au 20 juin 2021

Inscriptions obligatoires pour les messes de week-end (site ou secrétariat ou paroissien).

		uveaux horaires les	La Tronche		Meylan		Corenc		Le Sappey
	mercredis et samedis à partir du 9 juin		NDDR	St Ferjus	NDPF	St Victor	Ste Thérèse	St Pierre St Paul	St Michel
Inscriptions obligatoires pour les messes de week-end		Samedi 5				8h30			
		Samedi 5 juin		17h30					17h30
		Dimanche 6			10h30	11h		9h30	
		Lundi 7							
		Mardi 8	8h30*		9h*				
		Mercredi 9	18h						
		Jeudi 10	8h30*				9h		
		Vendredi 11	11h						
		Samedi 12				8h30			
	-	Samedi 12	18h30**						
		Dimanche 13			10h30	11h	9h30		
		Lundi 14				11h30			
		Mardi 15	8h30*		9h*				
		Mercredi 16	18h						
		Jeudi 17	8h30*				9h		
		Vendredi 18	11h						
		Samedi 19				8h30			
		Samedi 19		18h30					18h30
		Dimanche 20			10h30	11h		9h30	

^{*} Messe suivie de l'Adoration



Nos peines Henri GARCIN, Simone PARE, Colette NOEL, Marie-Thérèse JOUBERT, Andrée SOVIGNET, Collette AURIEL

Portons dans la prière nos frères et soeurs défunts qui nous ont quittés cette semaine.

Le secrétariat est ouvert le lundi de 14h à 17h à NDPF et du mardi au vendredi de 9h à 12h à NDDR (fermé l'après-midi) par mail : stmatthieu@diocese38.fr ou téléphone au 04 76 54 55 31 (aux heures du secrétariat)

^{**} Messe des Jeunes